

Economía / SEP 11 2019 / 6 horas después

“El país no está preparado para el fracking”: Luciano Grisales

COMPARTIR: [Facebook](#) Compartir 83 [Twitter](#) [WhatsApp](#)

Recientemente el Consejo de Estado dejó señalado nuevamente que esta técnica extractiva no puede realizarse en el país.



Luciano Grisales.

El Consejo de Estado ratificó su decisión frente al fracking señalando que **no se puede realizar esta actividad en el país** —ni exploración ni explotación— y que cualquiera que lo haga cometería una ilegalidad. Asimismo, se llevó a cabo debate en la comisión quinta de la Cámara de Representantes, donde el congresista quindiano, **Luciano Grisales**, advirtió que “el país no está preparado para el fracking”.

Cabe decir que la ratificación del alto tribunal se dio después de que el gobierno nacional solicitara la suspensión de las medidas cautelares establecidas en noviembre de 2018.

¿Vea también: Por ahora, Quindío no es un destino potencial para realizar fracking

Grisales dijo que hace varios años **vienen preocupados por la seguridad energética del país y de la necesidad de diversificar la matriz energética**, de revisar la oportunidad de energías alternativas, pero ese proceso de transición implica la optimización de los recursos derivados de hidrocarburos.

“Nos parece fundamental que el país empiece a hacer una exploración juiciosa para asegurar esa transición que esperamos sea más veloz. Han planteado la técnica del fracking para explotar petróleo y a nosotros nos parece un riesgo inmenso”.

¿ Lea también: Fracking: empresario dice sí pero responsable; congresista, que el país no está preparado

Anotó que no debe implementarse **mientras no se tenga el rigor científico que oriente y dé la tranquilidad** de que no afectará las fuentes hídricas, la biodiversidad ni la salud de las personas que están ubicadas en esas zonas en donde hacen explotación.

“En el debate de este martes en la comisión quinta donde hicimos exposición de esto, el gobierno nacional tiene un informe de científicos y expertos, pero nos parece que ellos han acertado diciendo que el país no está preparado para eso. Definitivamente lo que necesitamos es rigurosidad científica, un estudio que nos de la tranquilidad, Por lo pronto, nos oponemos al fracking en Colombia”.

En días pasados, **Carlos Alberto Mazeneth Dávila**, gerente de Efigas, quien se declara partidario del fracking, dijo a LA CRÓNICA que esta práctica puede hacerse, pero de una manera responsable.

¿ Recuerde: En La Tebaida y Quimbaya habrían remanentes para estudios en busca de petróleo, gas y agua

“Hay mucha especulación en torno a este tema, se dice que es peligroso, que los acuíferos subterráneos se van a contaminar. No es lo mismo hacer fracking en esta zona del país —Eje Cafetero— donde hay una cantidad de temas importantes en materia ambiental, que hacerlo en el Magdalena Medio, donde gran parte ya está perforada porque ahí es el plan de expansión de **Ecopetrol**”.

Agregó: “El gobierno nacional quiere viabilizar el fracking mandando una señal de escasez de gas. Si bien las cifras que el gobierno manifiesta son ciertas, en los últimos tres años las reservas han disminuido y la demanda ha aumentado, pero también es verdad que tenemos reservas por 10 años para la autosuficiencia de gas. Esta es una discusión que hay que darla profesional y ambientalmente con argumentos técnicos, no especulativos”.

Redacción
LA CRÓNICA

NOTICIAS RELACIONADAS



Economía

Fenalco: “Proyecto que crea prima para canasta familiar afecta la formalidad”



Economía

1,5 millones de pasajeros en El Edén es la meta a 30 años



Economía

Descuentos y shows en la primera Feria Agro Comercial y de Café

PUBLICIDAD

Nueva Renault KOLEOS

Conoce más aquí

MÁS LEIDAS

- 1 “Solo con preguntar se pueden prevenir muertes autoinfligidas”: José Francisco Cepeda
- 2 Fenalco: “Proyecto que crea prima para canasta familiar afecta la formalidad”
- 3 Cerca de 200 hogares de víctimas se beneficiarán con programa
- 4 La próxima semana, II Alfombra Rosa con pacientes con cáncer

PUBLICIDAD

Nueva Renault KOLEOS

Conoce más aquí

Últimas Noticias

Deportes

Nairo se acomoda en el segundo puesto de La Vuelta

Economía

“El país no está preparado para el fracking”: Luciano Grisales

Región

“Solo con preguntar se pueden prevenir muertes autoinfligidas”: José Francisco Cepeda

Economía

Fenalco: “Proyecto que crea prima para canasta familiar afecta la formalidad”

Región

Aplazada audiencia por prevaricato en contra de diputados y exdiputados

Deportes

En fiestas de Armenia regresará el Rally Fundadores

Región

Este miércoles, debate con dos candidatos a la alcaldía de La Tebaida

Comentar

SECCIONES

OPINIÓN

Deportes

Entretención

Más

Quindío

Judiciales

Sociales

CLASIFICADOS

Colombia

Vida

Especiales

BOLETÍN INFORMATIVO

Suscríbase a nuestro boletín y reciba las últimas noticias y notificaciones directamente en su correo.

Nombre y Apellidos

Correo Electrónico

Acepto la política de tratamiento de datos personales y autorizo a LA CRÓNICA DEL QUINDÍO para la recolección, almacenamiento y uso de mis datos personales, así como para recibir el boletín de noticias. Mis derechos los puedo ejercer ante La Crónica S.A.S, NIT 800.141.676-5, en la Av Centenario 6-25 de Armenia, Teléfono (6) 7469933, Correo electrónico atencionalcliente@cronicadelquindio.com

SUSCRIBIRSE

SERVICIOS

- Contáctenos
- Paute aquí
- Suscríbese
- Noticias por fecha

REDES SOCIALES



TE RECOMENDAMOS



MIEMBRO DE

